
RENATO  ZERO  HA  SCELTO
l’abruzzese Kristian Cellini
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

Il coreografo dei concerti-evento 070 che si terranno al Circo
Massimo

Torrevecchia Teatina, 26 settembre 2022. “Sono orgoglioso di
essere stato scelto quale coreografo di un evento che celebra
il compleanno anagrafico ed artistico di uno dei più grandi
artisti dello spettacolo musicale internazionale: Renato Zero.
Un riconoscimento che conservo nel cuore e che dedico alla mia
famiglia ed alla mia terra”.

Così, uno dei più grandi coreografi internazionali: Kristian
Cellini,  un’artista  che  nasce  dalle  umili  radici  delle
meravigliose colline teatine, che insegue con determinazione
il sogno di diventare ballerino e che a passi di danza si
afferma  dapprima  quale  stimato  insegnante  e  poi  come
coreografo.

Trent’anni di carriera tra i più importanti programmi TV, Rai,
Mediaset e nei Teatri più blasonati al fianco dei nomi più
prestigiosi dello spettacolo musicale ed artistico nostrano e
d’oltralpe.

Un  curriculum  quello  di  Kristian  che  conta  riconoscimenti
prestigiosi quali il “Premio Paride” ed il premio “Ballerino
d’Argento”, “Aurel Milloss”, “Napoli Cultural Classic” per la
Danza – Premio alle Eccellenze XIV edizione e il “Premio Capri
Danza International” X edizione per l’eccellenza coreografica.
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Al di là ed al di qua dell’ oceano arriva l’eco della sua
notorietà,  mai  disgiunta  dall’aver  saputo  dosare  talento
umiltà e determinazione: lavora a New York, Spagna, Canada,
Svizzera, Francia, Thailandia, Finlandia, Turchia e altrove.

Un curriculum che non si confà alle brevità di un comunicato
stampa al quale d’altro canto non può sfuggire la notizia del
premio più atteso da Kristian: quello alla carriera “Lettere
D’Amore” ricevuto dal Comune della sua Torrevecchia Teatina lo
scorso 7 agosto, cui seguirà, ad ottobre, il riconoscimento al
valore artistico “ Eccellenze Italiane 2022” dal Senato della
Repubblica.

A  SPASSO!  Paesaggio  Museo
Diffuso
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

Da Villa Cerulli alla Bigattiera Trifoni. Per venire incontro
alle richieste rimaste fuori, si replica sabato Primo Ottobre

Giulianova,  26  settembre  2022.  Grande  partecipazione,  lo
scorso sabato,  all’iniziativa organizzata  dal Polo Museale
Civico.  Conoscere  il  territorio,  non  necessariamente
attraverso  articoli,  libri  o  convegni,  ma  grazie  ad
un’esperienza  diretta,  anche  camminando  insieme.

La  proposta  del  Polo  Museale  Civico  di  Giulianova,  volta
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appunto a far apprezzare il patrimonio storico ed ambientale
giuliese  tramite  un  approccio  originale  e  di  sicuro
accattivante,  ha  avuto  un  ampio  ed  inaspettato  successo.
Sabato  scorso,  24  settembre,  le  prenotazioni  per  la
passeggiata hanno segnato il “tutto esaurito”, tant’è che si è
pensato di riproporre l’iniziativa il Primo ottobre, così da
soddisfare le richieste già arrivate e dare anche ad altri la
medesima possibilità.

Partito  dalla  villa  Cerulli,  presto  sede  del  Museo  della
civiltà contadina, il gruppo dei partecipanti alla passeggiata
di sabato hanno potuto prendere parte ad una godibilissima
camminata a tappe, durante le quali sono stati spiegati ed
illustrati aspetti storici, antropologici e culturali legati
all’itinerario  percorso.  Preziosa  la  disponibilità  e
l’ospitalità  di  Cristina  ed  Alessia  Trifoni.

Obbligatoria, anche per la passeggiata del Primo ottobre,  la
prenotazione , entro

AZIENDE IN CRISI. Ecco quali
sono i fattori che portano al
fallimento
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

 Un’impresa su due chiude i battenti entro i primi cinque
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anni: scarsa attenzione alla pianificazione e alle analisi di
mercato

Pescara,  26  settembre  2022.  Secondo  una  elaborazione
realizzata dall’Ufficio studi della CGIA, più di una impresa
su due (precisamente il 55,2 per cento) chiude i battenti
entro i primi 5 anni di vita. A ciò si aggiunge un altro dato
allarmante: il 95 cento delle startup italiane è destinato a
fallire entro il primo anno di attività. Dietro un così alto
tasso di mortalità per il tessuto imprenditoriale italiano ci
sono numerosi fattori: “dalla mancanza di una solida cultura
aziendale all’assenza di una strategia fondata su analisi di
mercato e studi di sostenibilità, dal ritardo accumulato da
molti  imprenditori  nel  padroneggiare  e  utilizzare  gli
strumenti  del  digital  marketing  in  maniera  consapevole  e
mirata alla tendenza ad affidarsi a sedicenti esperti o guru
che molto spesso non fanno altro che danneggiare l’azienda
stessa”.

È questa l’analisi proposta da Stefano Turchi, Ceo di Unique
Web Studio che ha come sua mission quella di affiancare le PMI
nello  sviluppo  di  strategie  personalizzate  di  digital
marketing  con  lo  scopo  di  portargli  nuovi  clienti.  Ad
affrontare una riflessione sul futuro dell’imprenditoria in
Italia, nei giorni scorsi, anche numerosi titolari di aziende
e  liberi  professionisti  della  provincia  di  Pescara,  che
insieme a Turchi hanno preso parte ad un webinar dedicato
proprio alle potenzialità del digital marketing come insieme
di strumenti capaci di incrementare il numero di clienti. Un
webinar durante il quale sono stati sviscerati in maniera
dettagliata quelli che sono i fattori che possono portare
rapidamente al fallimento dell’azienda e quelli che invece
sono i parametri e i criteri da monitorare e gli elementi di
rischio da tenere in considerazione prima di imbarcarsi in un
nuovo progetto nel campo digitale.

Il digital marketing rappresenta al giorno d’oggi una miniera
d’oro per tanti imprenditori. Si stima infatti che circa 2,14



miliardi di persone nel mondo acquistino beni online (Fonte:
Statista 2022). I dati hanno mostrato inoltre come l’85% degli
acquirenti digitali italiani effettua, in media, almeno un
acquisto  online  al  mese,  un  valore  più  alto  di  5  punti
percentuali  rispetto  a  quello  registrato  nel  2020  (Fonte:
SimilarWeb). Non a caso, secondo un’indagine dell’Osservatorio
eCommerce B2C Netcomm – School of Management del Politecnico
di Milano, i dati 2022 riguardanti l’e-commerce mostrano una
crescita del 14% degli acquisti online, che raggiungono i 45,9
miliardi di euro.

Turchi ha voluto però mettere in guardia gli imprenditori
della  provincia  di  Pescara  da  quelle  che  sono  le  insidie
legate al mondo dell’online. “Occorre diffidare dai sedicenti
guru che, attraverso inserzioni sponsorizzate sulle pagine dei
social network, cercano di ammagliare e approfittarsi della
buona fede degli imprenditori, già sfiancati dalla crisi, con
promesse di guadagni mirabolanti e in tempi record. Nel mondo
dell’imprenditoria non esistono facili o soluzioni o bacchette
magiche. Il rischio di affidarsi a millantatori o truffatori,
specialmente in un periodo di fortissima criticità come quello
che  stiamo  attraversando,  è  elevatissimo.  Un  aspirante
imprenditore  dovrebbe  sempre  tenere  a  mente  il  concetto
fondamentale di pianificazione commerciale: test di mercati e
studi  di  fattibilità,  capaci  di  quantificare  in  un  arco
temporale ben preciso, il ritorno economico dell’investimento,
sono la strada da seguire se si vuole evitare di abbassare la
saracinesca  troppo  presto.  La  maggior  parte  delle  imprese
italiane non dispone degli strumenti e delle competenze per
affacciarsi  al  mondo  del  digital  marketing:  il  rischio
concreto, senza una necessaria pianificazione e uno studio
approfondito  dei  diversi  scenari,  è  quello  di  dilapidare
interi  capitali  in  inserzioni  pubblicitario  su  Google,
Facebook  e  altri  social  network,  senza  ottenere  alcun
risultato  tangibile”.

“Buttarsi nell’oceano del digital marketing senza sapere come



e quando muoversi è paragonabile a una missione suicida –
aggiunge Turchi -. E la vittima sarebbero i risparmi che gli
imprenditori si sono sudati con il duro lavoro e i sacrifici.
Per  questo,  l’unica  strada  percorribile  è  un  progetto
strategico di digital marketing, che mette nero su bianco
quali strumenti utilizzare e come combinarli insieme, grazie a
una strategia su misura e replicabile. Prima di muovere passo
nel  digitale  per  un  imprenditore  avveduto  è  fondamentale
capire se il proprio business ha i requisiti e il potenziale
per  ottenere  risultati  concreti  e  monetizzabili  grazie  al
digital  marketing,  senza  buttarsi  alla  cieca  su  Google  o
Facebook con campagne pubblicitarie improvvisate”.

Nelle prossime settimane Stefano Turchi terrà delle Tavole
Rotonde di Approfondimento per evidenziare con casi pratici
quali  sono  gli  elementi  chiave  di  una  pianificazione
commerciale efficace al fine di  aiutare gli imprenditori e i
professionisti  a  riconoscere  gli  elementi  su  cui  lavorare
prima di digitalizzarsi.

MOSAICO DI VOCI incontro con
Goffredo Palmerini
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

Il  29  settembre  un’intensa  serata  di  cultura  a  Palazzo
Valignani
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Torrevecchia Teatina, 26 settembre 2022. Giovedì prossimo 29
settembre alle ore 17, presso la sala convegni del Palazzo
Valignani  in  Torrevecchia  Teatina,  incontro  con  Goffredo
Palmerini, autore di “Mosaico di voci”. Sarà proiettato il
film documentario “Le Anime Sante” del regista Luca Cococcetta
sul restauro della chiesa aquilana. Mario D’Alessandro parlerà
della  storia  dei  fratelli  Pomilio,  imprenditori  geniali.
Partecipano, oltre all’autore e al regista, Francesca Pompa,
editrice e gallerista One Group, Massimo Pamio, il sindaco
Francesco Seccia, l’assessore Pino Lamonaca. La manifestazione
è  patrocinata  dall’Amministrazione  Comunale  di  Torrevecchia
Teatina  e  dalla  sezione  di  Chieti  di  Italia  Nostra,  con
l’organizzazione di AMALA, Ass. Amici Museo Lettera d’Amore e
AbruzziAMOci.

Il libro di Goffredo Palmerini raccoglie storie di rinascita e
di speranza che si sono tenute durante e dopo l’epidemia che
ha  colpito  il  mondo  intero,  soffermandosi  su  diverse
iniziative, tra le quali quella del Festival della Lettera
d’Amore e del premio Lettera d’amore che si svolgono ogni anno
a  Torrevecchia  Teatina;  inoltre  racconta  l’esperienza  del
restauro delle chiese dell’Aquila e la storia della famiglia
Pomilio, imprenditori geniali di Chieti.

Luca  Cococcetta,  regista  e  produttore,  vincitore  con  “Il
grande superamento” del premio come miglior regista giovane al
“Festival  del  film  naturalistico  e  ambientale  2009”,  ha
realizzato numerosi documentari, film e collaborato con nomi
prestigiosi del cinema, ha prodotto e firmato la regia del
cortometraggio Distanza, presentato nel 2014 all’International
Film Festival of Cinematic Art di Los Angeles, al St. Tropez
International Film Festival 2014 e al Madrid international
Film Festival, al London Film International Film Festival e al
Berlin Film Award.

Ha scritto la serie tv “Mood – moto&food” e produce e gira la
puntata pilota, attualmente in fase di distribuzione. Lavora
alla serie web “Io bevo italiano”, attualmente in fase di



riprese. Attualmente sono in produzione due documentari d’arte
dedicati alla figura di Saturnino Gatti e all’opera della
scultrice statunitense Beverly Pepper. Due suoi documentari
sono  dedicati  al  restauro  delle  chiese  dell’Aquila,  alla
basilica di Collemaggio e alla chiesa delle Anime Sante, che
fu costruita in ricordo delle vittime del terremoto 1703, i
cui lavori si prolungarono per oltre un secolo, ma il popolo
la chiamò subito Anime Sante. Il sisma del 2009 la colpì
duramente e le riprese della sua cupola che crolla in diretta
televisiva  sono  diventate  le  immagini  simbolo  di  quel
disastro.  Il documentario scritto da Marco Zaccarelli con la
regia di Luca Cococcetta e le musiche di Giancarlo Tiboni,
attraverso molteplici voci racconta il restauro della Chiesa,
oggi simbolo della rinascita della città.

IMAGO  MUSEUM.  Artisti
Visionari
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

Incontro sull’arte visiva e sulla letteratura. Mercoledì 28
settembre 2022, ore 18:00

Pescara, 26 settembre 2022. Mercoledì 28 settembre, a partire
dalle  ore  18:00,  si  terrà  “Artisti  visionari.  Incontro
sull’arte  visiva  e  sulla  letteratura”  nella  sala  Hall
dell’Imago  Museum,  promosso  e  realizzato  dalla  Fondazione
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Pescarabruzzo in collaborazione con gli autori Fabio Barone e
Davide Rondoni.

Il progetto prende spunto da un motivo antico, il confronto
dialettico che dagli antichi greci ad oggi ha interessato i
linguaggi delle arti visive e letterarie. «Tutto è ancora da
fare: tutto», scriveva il poeta Rainer Maria Rilke riflettendo
sul lavoro dell’artista dopo aver conosciuto, da vicino, le
opere di Auguste Rodin, e pensando al contempo a quel che
Vincent Van Gogh aveva fatto dedicando la sua vita all’arte.

Questa affermazione rappresenta la sintesi del rapporto fra
letteratura e arte visiva, due linguaggi artistici che da
tempo immemore dialogano nutrendosi a vicenda: il letterato
guarda all’opera d’arte così come l’artista figurativo guarda
alla  letteratura  per  cercarne  forza,  visioni  e  dunque
ispirazione.

In virtù di questo instancabile e necessario confronto fra
artisti sarà declinato l’evento “Artisti visionari” all’Imago
Museum, dove interverranno Davide Rondoni, Nicola Samorì e
Roberta Tosi, moderati da Fabio Barone.

Introdurrà  l’evento  il  Presidente  della  Fondazione
Pescarabruzzo, Nicola Mattoscio, all’interno dello splendido
spazio espositivo dedicato all’arte espressionista.

L’ingresso è libero fino a esaurimento posti.

Davide Rondoni. Poeta e scrittore, ha pubblicato diversi libri
di poesia con i quali ha vinto alcuni fra i maggiori premi in
Italia, Il Bar del tempo, Apocalisse amore, La natura del
bastardo e il suo ultimo Cos’è la natura. È tradotto in vari
paesi del mondo in volume e rivista. Collabora alla scrittura
di film e programmi di poesia in radio e tv (Rai, Sky, tv2000,
San Marino RTV).

Nicola  Samorì.  Pittore  e  scultore,  è  diplomato  nel  2004
all’Accademia  di  Belle  Arti  di  Bologna.  Nel  2014  si  sono



succedute  mostre  personali  e  collettive  allo  Schauwerk  di
Sindelfingen, al MAC di Lissone, alla Kunsthalle di Kiel e a
Palazzo Chiericati a Vicenza. L’anno successivo è selezionato
alla 56ma Biennale di Venezia. Nel 2021 espone a Palazzo Fava,
Bologna, dal titolo Sfregi.

Roberta Tosi. Storica e critico d’arte. Curatrice di mostre,
svolge  incontri  d’arte.  Ha  scritto  per  testate  culturali
nazionali  e  collabora  con  riviste  online.  È  stata
vicedirettrice  di  PitturAntica  (Belriguardo  ed)  e  ha
collaborato con la Galleria d’Arte Moderna Achille Forti di
Verona.  Tra  le  sue  ultime  pubblicazioni  il  saggio
Parmigianino. L’artista in Italia (2021) e Artisti visionari
(2022).

Fabio Barone. Giornalista e poeta. Si occupa di cultura per Il
Messaggero di Pescara, collabora con la rivista clanDestino di
Davide Rondoni e Gianfranco Lauretano. Nel 2021 la sua prima
opera  poetica  Il  giuramento  sulla  città  vince  il  premio
Camaiore Proposte 2022.

In foto: manifesto mostra

CONTRO GLI SPRECHI alimentari
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

Il comune aderisce ufficialmente a Too Good To Go
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Roseto degli Abruzzi, 26 settembre 2022 – Il Comune di Roseto
degli Abruzzi aderisce ufficialmente a “Too Good To Go”, l’App
anti-spreco  n.1  in  Italia.  Con  l’adesione,  il  Comune  si
impegna  ad  avviare  un  rapporto  di  collaborazione  con
l’obiettivo di generare una maggiore consapevolezza attorno
alle tematiche relative allo spreco alimentare, implementando
specifiche azioni sul territorio per contrastarne gli effetti
sul  fronte  economico,  sociale  e  ambientale.  Le  iniziative
prevedono  infatti  il  coinvolgimento  diretto  della
cittadinanza,  delle  scuole  e  degli  esercenti  commerciali
presenti nel territorio di competenza del Comune di Roseto
degli  Abruzzi  tramite  incontri,  workshop  e  attività  di
sensibilizzazione con l’obiettivo di raggiungere una riduzione
significativa dello spreco alimentare nell’arco del biennio
2022-2024.

“Too Good To Go” è un’app che mira a coinvolgere quante più
persone possibili nella lotta agli sprechi alimentari, creando
un contatto diretto tra esercenti commerciali e consumatori,
in modo che i prodotti rimasti invenduti a fine giornata non
vengano  sprecati,  ma  siano  rimessi  in  circolo  in  modo
virtuoso. La collaborazione siglata dal Comune di Roseto degli
Abruzzi,  nata  con  l’obiettivo  di  coinvolgere  con  progetti
specifici tutti gli stakeholder che possono fare la differenza
su questo tema, segna un ulteriore passo in avanti nella lotta
allo spreco alimentare in città.

“Quando abbiamo letto il dato che mediamente ogni cittadino
italiano non consuma, e di conseguenza getta, mediamente, 31
kg annui di cibo abbiamo provato fastidio e vergogna – dicono
il Sindaco Mario Nugnes e l’Assessore al Sociale Francesco
Luciani  –  Aderire  a  “Too  Good  To  Go”  significa  non  solo
focalizzare l’attenzione su gesti apparentemente banali quale,
per esempio, cosa mettere nel carrello della spesa, ma anche
affiancare ad una corretta educazione che parte dalle famiglie
e si rafforza nelle scuole un collegamento con gli esercenti
e, da questi, risalire alla filiera alimentare”.



La prima azione che vedrà impegnati “Too Good To Go” e il
Comune di Roseto degli Abruzzi si terrà il 28 settembre, alle
ore  10.00,  presso  il  Palazzo  del  Mare  Roseto.  Qui,  in
occasione della “Giornata internazionale della Consapevolezza
sugli Sprechi e le Perdite Alimentari”, si terrà un incontro
informativo dedicato alle scuole, alla cittadinanza e agli
esercenti commerciali, durante il quale verrà approfondito il
tema dello spreco alimentare e saranno presentate le soluzioni
presenti nel territorio per ridurre gli sprechi. Interverranno
il  Sindaco  Mario  Nugnes,  l’Assessore  al  Sociale  Francesco
Luciani,  il  Consigliere  delegato  alle  Politiche  Giovanili
Christian Aceto, il Consigliere delegato al Commercio Annalisa
D’Elpidio, Tommaso Bertolini e Eugenia Aguilar Jauregui e un
rappresentante del Tavolo delle Politiche Giovanili.

“La  collaborazione  con  il  Comune  di  Roseto  degli  Abruzzi
conferma l’ambiziosa e precisa volontà di diffondere la nostra
mission  in  tutta  Italia  coinvolgendo  quante  più  persone
possibili,  tra  consumatori,  esercenti  commerciali  e
istituzioni – dichiara Eugenio Sapora, Country Manager Italia
di Too Good To Go – Poter contare sul sostegno del Comune di
Roseto  degli  Abruzzi,  che  si  è  unito  con  entusiasmo  alla
nostra  lotta  contro  lo  spreco  di  cibo  in  un  periodo
fondamentale  per  la  zona  come  quello  estivo,  ci  dimostra
quanto  le  uniti  si  possa  fare  la  differenza  su  una
problematica  che  sta  diventando  sempre  più  pressante”.

Nata nel 2015 in Danimarca con l’obiettivo di combattere lo
spreco alimentare, l’applicazione “Too Good To Go” è presente
in 15 Paesi d’Europa, negli Stati Uniti e in Canada, contando
ad oggi oltre 62 milioni di utenti. Nel 2021, secondo il
Report App Annie, “Too Good To Go” è stata l’app più scaricata
in Italia nel settore Food& Drink. “Too Good To Go” permette a
bar, ristoranti, forni, pasticcerie, supermercati ed hotel di
recuperare e vendere online – a prezzi ribassati – il cibo
invenduto “troppo buono per essere buttato” grazie alle Magic
Box, delle “bag” con una selezione a sorpresa di prodotti e



piatti freschi che non possono essere rimessi in vendita il
giorno successivo. Gli utenti della app non devono far altro
che geolocalizzarsi e cercare i locali aderenti, ordinare la
propria Magic Box, pagarla tramite l’app e andarla a ritirare
nella fascia oraria specificata per scoprire cosa c’è dentro.
In  Italia  “Too  Good  To  Go”  è  stata  lanciata  inoltre  600
comuni, conta più di 6 milioni di utenti e ha permesso di
salvare  9  milioni  di  pasti,  evitando  così  di  vanificare
l’emissione di oltre 22.500 tonnellate di CO2e impiegate per
la produzione degli alimenti.

AUGURO BUON LAVORO a tutti i
parlamentari eletti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

Rivolgo un particolare augurio agli eletti in Abruzzo che
rappresenteranno la nostra Regione a Roma in questa nuova
legislatura.

Chieti,  26  settembre  2022.  Questa  mattina  li  ho  chiamati
personalmente per esprimere loro i miei più sinceri auguri e
per augurare loro buon lavoro con la richiesta di operare
sempre nell’interesse del Paese e nel portare sugli scranni
del Parlamento le problematiche e le esigenze della nostra
Regione  con  l’obiettivo  di  rafforzare  ed  intensificare  la
collaborazione  con  i  nostri  territori,  a  prescindere  dal
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colore e dall’appartenenza politica.

Solo così potremmo compiere passi in avanti per affermare e
valorizzare  il  nostro  Abruzzo  e  per  risolvere  le  grandi
criticità  che  stiamo  vivendo.   Ci  sono  temi  cruciali  da
affrontare e che non sono più rinviabili: il caro bollette e
il lavoro.

Sarò con loro in perenne e quotidiano contatto, confronto e
dialogo perché il bene e il benessere dei cittadini è per me
prioritario  e  mi  batterò  sempre  e  con  tutti  gli  organi
sovracomunali  e  sovraprovinciali  affinché  le  problematiche
siano affrontate e risolte.

Francesco Menna

Presidente della Provincia di Chieti

Foto ChietiToday

LA  FUTURA  TERAMO  VINCE  il
Memorial Mirko Mazzagatti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

Si aggiudica il trofeo Groupama Assicurazioni. Le biancorosse
superano 3-0 il Casal Dè Pazzi  nel match decisivo

Teramo, 26 settembre 2022. La Futura Volley Teramo continua a
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far parlare di sé. Dopo aver superato brillantemente i test
precampionato,  si  aggiudica  con  merito  anche  il  Memorial
“Mirko Mazzagatti”, vincendo così il trofeo messo in palio
dalla  Groupama  Assicurazioni,  agenzia  generale  Luigi  Di
Battista.

È stato un pomeriggio emozionante nel Palacquaviva che ha
visto, oltre al ricordo della figura di “Mirko” apprezzato per
le sue qualità morali ed umane, tre squadre darsi battaglia
sul  parquet.  Il  regolamento  del  torneo  prevedeva
l’assegnazione di 1 punto per ogni set vinto e la Volleyrò
Casal dè Pazzi Roma ne ha approfittato per aggiudicarsene 3
nel primo match contro la Pieralisi Jesi vinto per 3-0. Nella
seconda partita sono scese in campo le biancorosse di casa che
hanno dovuto lasciare due punti alla Pieralisi Jesi vincente
per 2-1.

L’ultimo match è stato decisivo per l’assegnazione del trofeo.
Sul parquet la Futura Volley Teramo e la Volleyrò Casal dè
Pazzi Roma. Alle capitoline bastava aggiudicarsi un set per
ottenere la vittoria; invece, è stata la squadra guidata da
Marcela Corzo ad imporsi con un perentorio 3-0 con questi
parziali: 25-21; 25-23; 25-21. La classifica finale ha visto
quindi la LG UmbyRacing Teramo prima con 4 punti, seguita
dalla Volleyrò Casal dè Pazzi con 3 e dalla Pieralisi Jesi con
2.

Da sottolineare l’ottima prestazione delle ragazze teramane,
senza Cipriani infortunata, al cospetto di due formazioni di
categoria superiore. La Casal dè Pazzi e la Pieralisi Jesi
prenderanno parte al prossimo campionato di B1, mentre la
Futura Volley Teramo attende il match del 9 Ottobre in casa,
contro  il  Francavilla  Fontana,  che  segnerà  l’inizio  del
campionato di B2. Migliore giocatrice del torneo è risultata
la palleggiatrice della Volleyrò Casal dè Pazzi, Safa Allaoui.

Patrizio Visentin



LA PRIMA CAMMINATA ECOLOGICA.
Il prossimo 2 ottobre
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

Organizzata dalla Consulta Giovani di Castellalto

Castellalto,  26  settembre  2022.  La  Consulta  Giovani  di
Castellalto,  dopo  il  partecipato  Seminario  sulle  Elezioni
Politiche,  annuncia  l’arrivo  della  prossima  manifestazione
aperta  alla  comunità:  la  1°  Edizione  della  Camminata
Ecologica.

L’evento, totalmente gratuito, avrà luogo Domenica 2 Ottobre a
partire  dalle  8.30,  con  partenza  fissata  presso  L’Antico
Mulino – DGL Agricoltura (Casemolino) per arrivare in via
Dante Alighieri.

Il luogo scelto per l’evento è quello del Lungofiume Tordino,
purtroppo vittima di un delittuoso e continuo abbandono di
rifiuti  ai  margini  della  strada.  Abbandono  che,  oltre  ad
essere pericoloso per i cittadini e gli operai del vicino
Nucleo Industriale, rappresenta anche una minaccia alla locale
fauna fluviale.

La consapevolezza ecologica e il servizio alla comunità si
uniscono  al  divertimento  grazie  all’APS  D’Artagnan,  che
organizzerà attività ludiche e formative per i più piccoli, e
grazie al rinfresco offerto da Porchetta La Storica di Daniele
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Bosica e Cipriani Market.

I cittadini sono quindi invitati ad unirsi ai ragazzi della
Consulta Giovani per quest’iniziativa di bonifica, condotta
grazie al Patrocinio dei comuni di Canzano e Castellalto.

Legambiente,  nell’ambito  dell’iniziativa  #puliamoilmondo,
fornirà la strumentazione necessaria a condurre l’operazione.

Al termine della raccolta gli artisti Ivan Pilogallo (Gedo) e
Igor  Khozhaynov  (Aigor)  realizzeranno  in  estemporanea
un’installazione  artistica  con  materiali  di  recupero.

Manuele Serrani


